

GW特別企画「つくみイルカ島フェスティバル」



今年もつくみイルカ島でゴールデンウィーク特別企画「つくみイルカ島フェスティバル」が開催されました。新型コロナウイルス感染対策に気を配りながらの開催となった今回は、お客さん同士で距離を保ちながら、イルカたちのパフォーマンスには歓声ではなくたくさんの拍手が送られていました。

県大会優勝を報告  
戸高ベースボールクラブ



株式会社戸高鉱業社戸高ベースボールクラブは4月30日、第43回西日本軟式野球(C級)大分県大会の優勝を川野市長に報告しました。来る西日本大会に向け、選手を代表して東主将が「優勝目指してがんばりたい」と決意を述べられました。(大会は中止になりました。)

タクシーによる新型コロナワクチン配送スタート!



津久見市では中央病院から各医療機関への新型コロナワクチンの輸送手段として、タクシーを利用することとなり、早速5月7日より配送が始まりました。(写真は積み込み時の様子・ワクチンの入った保冷バッグ)

桜まつりスケッチ大会表彰式



3月末に開催された「桜まつりスケッチ大会」での作品の展示と表彰式が5月8日、市民図書館で行われました。市内の桜スポットで描かれた計43作品の中から特別賞9作品、優秀賞6作品が選ばれました。最高賞である津久見市長賞は、石井綾夏さん(津久見小3年)が受賞しました。

子どもたちに図書費を寄附  
医療法人一貫軒



4月30日、医療法人一貫軒様よりコロナ禍で元気がない子どもたちに元気になって欲しいと、市内小学校5校に図書費の寄附をいただきました。大切にさせていただきます。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧ください。

渋沢栄一が教えるお金の話の絵本を寄贈  
津久見商工会議所青年部



子どもたちにお金の大切さを学んでほしいと5月19日、津久見商工会議所青年部様より、絵本「おかねってなあに?」を市内小学校、市民図書館に寄贈して頂きました。大切にさせていただきます。

商工会議所が要望書を提出



4月15日、津久見商工会議所が「新型コロナウイルスワクチン接種の早期対応」や「コロナ禍により疲弊した経済への支援継続と収束後の消費喚起対策」、「災害に強いまちづくりの推進」など、計19項目について、市および市議会へ要望を行いました。

聖火が津久見に! 東京2020オリンピック聖火リレー



3月に福島県よりスタートした東京2020オリンピック聖火リレーが4月23日に大分県に到着し、翌24日、津久見市を通過しました。津久見市にお住いの金田智朗さんに始まり、区間最後の走者である競泳の渡辺一平選手まで、6人で聖火をつなぎました。

おはなしの世界を楽しんで ~こどもの読書週間「特別おはなし会」~



こどもの読書週間期間中の4月28日、津久見市民図書館で「特別おはなし会」が開催されました。当日は、読み聞かせボランティア「たんぼ」の皆さんによる読み聞かせやパネルシアターなどが行われ、参加してくれた子どもたちはいろんな形のおはなしの世界を楽しみました。